



## Antrag

der Fraktion der CDU

### Anmeldung zum Bundesverkehrswegeplan

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, in der 5. Tagung des Schleswig-Holsteinischen Landtags (November) mündlich darüber zu berichten, welche Projekte sie beabsichtigt, in den Bundesverkehrswegeplan 2015 neu aufnehmen zu lassen.

Dabei soll sowohl auf die Vorhaben des vordringlichen Bedarfs als auch auf die des weiteren Bedarfs eingegangen werden. Es soll unterschieden werden nach:

1. nationalen Bundesschienenwegen und Projekten mit einer über den nationalen Rahmen hinausgehenden Bedeutung;
2. Bundesfernstraßen;
3. Bundeswasserstraßen.

Von gesondertem Interesse wären dabei auch neue Vorhaben für Bundesfernstraßen mit besonderem naturschutzfachlichen Planungsauftrag beziehungsweise neue Vorhaben mit festgestelltem ökologischen Risiko im vordringlichen und im weiteren Bedarf.

Hans-Jörn Arp  
und Fraktion